

HIGHWAY 11 INTERCHANGE PROJECT

MVP AWARDED HIGHWAY 11 INTERCHANGE PROJECT

The Metro Vancouver (Infrastructure) Partnership (MVP) — a joint venture between Jacob Bros Construction, Hall Constructors and EBC — has been selected by the British Columbia Ministry of Transportation and Transit to deliver the Highway 11 Interchange Project in Abbotsford, BC. This transformative transportation initiative will improve mobility and connectivity for communities across the region.

MVP's scope of work on the project includes:

- Replacement of the Highway 11 / Highway 1 interchange to accommodate highway widening and increased traffic volumes
- Replacement of the Highway 1 overpass over Riverside Road and adjacent rail corridors
- Widening of Highway 1, including HOV/EV lanes, bus-on-shoulder lanes, and a westbound truck climbing lane
- Intersection upgrades along Highway 11
- New truck parking facilities
- Enhanced active transportation connections, including multi-use paths, sidewalks, and bike lanes

MVP will be widening the highway and upgrading the interchange to create a safer, more efficient corridor for everyone who depends on this vital infrastructure.

MVP will apply advanced engineering solutions during construction to minimize traffic disruptions and improve construction efficiency that will deliver a modern interchange that serves the needs of British Columbians today and into the future.

MVP is proud to be part of a project that will improve traffic flow, enhance safety, and support economic growth in the Fraser Valley. We look forward to collaborating with the Ministry of Transportation and Transit and all stakeholders to deliver this important project with excellence and integrity.



ABOUT THE MVP PARTNERS

Jacob Bros Construction (Jacob Bros) is based in Surrey, BC, and brings extensive experience as a heavy civil contractor with local design-build expertise on complex public infrastructure projects. Jacob Bros brings a wealth of experience on public and private infrastructure projects throughout British Columbia, and provides MVP with access to a large fleet of equipment and a well-established local workforce. With the backing of a parent company, Bird Construction, Jacob Bros brings significant resources to support MVP on the Hwy #11 Project.

BD Hall Constructors Corp. (Hall) is a locally owned and operated company based in Langley, BC. Known for their commitment to excellence, integrity, and customer service, Hall offers a wide range of industry-leading services with a proven track record of success in heavy civil and utilities, excavation and shoring, piling and foundations, mechanical services, aggregates and logistics, and roads and infrastructure. With a strong reputation for completing complex civil projects in busy urban areas with challenging ground conditions, Hall specializes in highways and road structures, municipal servicing, large-scale excavation, underground utility installations, site services, and challenging civil works projects. Hall's commitment to excellence and innovation is evident across all of their divisions. Together, Hall is shaping the future of the industry and building a better tomorrow.

EBC Inc. is proud to contribute to this important project as part of the Metro Vancouver (Infrastructure) Partnership (MVP), bringing decades of experience in complex infrastructure delivery. In British Columbia, EBC has strengthened its portfolio through major hydroelectric projects for BC Hydro — including the Ladore Spillway Seismic Upgrade, the John Hart Dam Seismic Upgrade, and the Site C Generating Station and Spillways Civil Works — as well as tunneling expertise demonstrated on the Stanley Park Water Supply Tunnel Project with Metro Vancouver. Guided by its vision — to be the partner of excellence, to build better — EBC brings proven capabilities to support the successful delivery of the Highway 11 Interchange Project.



**METRO VANCOUVER
(INFRASTRUCTURE) PARTNERSHIP**

DESIGN BUILD | INFRASTRUCTURE



LE PROJET D'ÉCHANGEUR DE LA ROUTE 11

MVP REMPORTE LE PROJET D'ÉCHANGEUR DE LA ROUTE 11

La coentreprise MVP-Metro Vancouver (Infrastructure) Partnership (Partenariat d'infrastructure du Metro Vancouver) — réunissant Jacob Bros Construction, Hall Constructors et EBC — a été sélectionnée par le Ministère des Transports et du Transit de la Colombie-Britannique pour réaliser le projet d'échangeur de la route 11 à Abbotsford (C.-B.).

Ce projet stratégique d'infrastructure transformera la mobilité et renforcera la connectivité des communautés à travers la région.

L'étendue des travaux pour ce projet inclut:

- le remplacement de l'échangeur route 11/route 1 afin de permettre l'élargissement de l'autoroute et de répondre à un volume de circulation accru;
- le remplacement du passage supérieur de la route 1 au-dessus de la rue Riverside et des corridors ferroviaires adjacents;
- l'élargissement de la route 1, incluant les voies VHO/VE, des voies d'autobus en accotement, ainsi qu'une voie montante supplémentaire pour camions en direction ouest;
- des améliorations aux intersections de la route 11;
- la création de nouvelles aires de stationnement pour camions;
- le déploiement d'infrastructures améliorées de transport actif : sentiers polyvalents, trottoirs et pistes cyclables.

Le MVP procédera à l'élargissement de l'autoroute et à la modernisation de l'échangeur afin d'offrir un corridor plus sécuritaire, performant et durable pour tous les usagers de cette infrastructure essentielle.

Durant la construction, le MVP mettra en œuvre des solutions d'ingénierie avancées visant à réduire les perturbations à la circulation, à optimiser l'efficacité du chantier et à livrer un échangeur moderne répondant aux besoins des Britanno-Colombiens d'aujourd'hui et pour les générations futures.

Le MVP est fier de contribuer à un projet qui améliorera la fluidité du trafic, renforcera la sécurité et soutiendra la croissance économique dans la vallée du Fraser.

Nous nous réjouissons de collaborer étroitement avec le Ministère des Transports et du Transit ainsi qu'avec l'ensemble des parties prenantes pour livrer ce projet majeur avec excellence et intégrité.



À PROPOS DES PARTENAIRES MVP

Jacob Bros Construction (Jacob Bros), établie à Surrey (C.-B.), se distingue par son expertise approfondie en construction lourde et par son savoir-faire local en conception-construction pour des projets d'infrastructures publiques d'envergure. Forte d'une vaste expérience dans la réalisation de projets d'infrastructures publiques et privées partout en Colombie-Britannique, Jacob Bros offre à MVP un accès privilégié à un parc d'équipement important ainsi qu'à une main-d'œuvre locale hautement qualifiée. Appuyée par sa société mère, Bird Construction, Jacob Bros met également à la disposition de MVP des ressources stratégiques considérables pour assurer la réussite du projet de l'autoroute 11.

BD Hall Constructors Corp. (Hall) entreprise locale établie à Langley, en Colombie-Britannique, est reconnue pour son engagement envers l'excellence, l'intégrité et le service à la clientèle. Hall offre une vaste gamme de services de pointe et bénéficie d'un savoir-faire éprouvé dans les secteurs du génie civil lourd, des services publics, de l'excavation et de l'étalement, du battage de pieux et des fondations, des services mécaniques, des granulats et de la logistique, ainsi que des routes et infrastructures.

Jouissant d'une réputation établie dans la réalisation de projets civils complexes aux environnements urbains achalandés et caractérisés par des conditions géotechniques exigeantes, Hall se spécialise dans les infrastructures routières et autoroutières, les services municipaux, les excavations de grande envergure, l'installation de réseaux de services publics souterrains, les aménagements de site et les projets de génie civil comportant des défis particuliers.

L'engagement de Hall envers l'excellence et l'innovation se reflète dans toutes ses divisions. Hall contribue à façonner l'avenir de l'industrie et à bâtir un avenir meilleur.

EBC Inc. est fière de participer à ce projet d'envergure au sein du MVP, possédant plusieurs décennies d'expérience dans la réalisation d'infrastructures complexes. En Colombie-Britannique, EBC a consolidé son portefeuille grâce à des projets hydroélectriques majeurs pour BC Hydro — dont la mise à niveau sismique du déversoir Ladore, la mise à niveau sismique du barrage John Hart et les travaux de génie civil de la centrale et des déversoirs du projet Site C — ainsi qu'à son expertise en creusement de tunnels, démontrée dans le cadre du projet de tunnel d'alimentation en eau de Stanley Park pour Metro Vancouver.

Guidée par sa vision — être le partenaire d'excellence, pour mieux bâtir — EBC met à contribution ses compétences éprouvées afin de favoriser la réalisation réussie du projet d'échangeur de la route 11.



**METRO VANCOUVER
(INFRASTRUCTURE) PARTNERSHIP**

DESIGN BUILD | INFRASTRUCTURE

